



# 虹の架け橋

学校教育目標  
自ら考え  
進んで行動し  
共に学び合う  
生徒の育成  
山都町立矢部中学校

校訓  
向上  
共磨生上  
第10号  
R.7.10.22発行  
文責 永田 功臣

## 自分らしさを表現できた10月

17日（金）には学習発表会を実施しましたが、民生・児童委員様方を始め、保護者の方にもたくさんご来校いただきありがとうございました。本の紹介や職場体験をおした将来の仕事について、20年後の町づくりについて等、子どもたちの考えが十分伝わったのではないかと思います。また、歌、演奏、絵、書、製作、委員会活動等の発表や展示で自分らしさが十分に表現できていたのではないかと思います。開会式のあいさつの中でも申しましたが、ご家庭でもその「個性」を大切にしているだけ、将来の目標や生き方につなげていただければ幸いです。



10月は、7日（火）に生徒が直接山都町長とお話しする機会があったり、10日（金）の郡駅伝競走大会や21日（火）の郡中学校音楽会等、校外で他校の生徒と交流する行事がありました。そこでも矢部中学校の代表として自分らしさを堂々と表現することができました。

外部に対する「表現力」も本校が大切にする資質のひとつです。特に、自分の進路を決めたり、環境が変わって自分を知ってもらったりする際に、自信を持って堂々と自分を表現できることが大切です。これからも授業や行事等をとおしてそのような力をつけていきます。



## 生徒会活動をさらに活性化

学習発表会が終わり、今週は上級学校説明会が行われています。また、11月行事（下記）を見てみると生徒会役員選挙が予定されています。3年生は、受験等に向けて教科の学習に専念する時期に入っています。それに伴い、生徒会活動も1、2年生に徐々に引き継いでいく時期になりました。

先日の生徒集会も工夫された内容で、入退場も整然とできるようになってきました。また、朝の活動ではボランティアリーダーによる清掃活動やあいさつ運動、リボン登校の呼びかけ等が活発に行われています。段々とよくなっているからこそ、さらに生徒会を活性化させたいと欲が出てきます。

この世代交代が近づいている時期において、もう一度、役員においては自分が公約に掲げたこと、委員会においては当初計画したことを見直し、実施できているか点検してみましょう。そして、3年生においては確実に計画を実施し、下級生の見本となるような姿を見せてください。また、1・2年生は、3年生の姿を見ながら、参考にし、さらにできることはいか考えてみてください。先生方を頼る部分も必要ですが、ボランティア活動のように自発性を持って、自分から進んで行動できるようにしていきましょう。



11月



## 主な行事予定

- 5日（水）町同和教育授業研究会（2年）
- 6日（木）生徒会委員会
- 10日（月）3年生期末テスト（～11日）
- 12日（水）町特別支援学級交流会
- 13日（木）生徒集会
- 14日（金）PTA授業参観、講演会  
3年進路説明会
- 18日（火）生徒会役員選挙立会説明会
- 25日（火）1・2年生期末テスト（～26日）
- 27日（木）3年三者面談（～12/5）